
Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Herr Hugenschmidt, berichtet über aktuelle Themen 
und weitere Ziele des Stadtsportverbandes: 
Die Sportlerehrung soll zukünftig mit einem anderen Konzept durchgeführt werden, hier hat Herr 
Hugenschmidt bereits Sponsoren geworben. 
 
Der Stadtsportverband baut derzeit eine eigene Homepage auf. 
 
Herr Hugenschmidt berichtet über das schlechte Abschneiden der Stadt Meckenheim bei der 
Abnahme des Sportabzeichens. Der Stadtsportverband wird die Initiative ergreifen und die 
Abnahme des Sportabzeichens durch verschiedene Maßnahmen fördern. Ziel ist es einen 
eigenen Tag des Sportabzeichens abzuhalten. 


